



Am 08. 09.2017 verstarb plötzlich und unerwartet unser ehemaliger Chorleiter

Heinz Sistig

im Alter von 85 Jahren

Die Sänger und Mitglieder des MGVC Concordia Alter trauern um einen Kirchenmusiker
Chor- und Orchesterleiter Heinz Sistig, der unseren Chor von 1980 bis 1991
mit viel Erfolg geleitet hat.

Unsere Anteilnahme gebührt seinem Familienangehörigen.

Wir werden werden Herrn Sistig in guter Erinnerung behalten und Ihm ein ehrendes Andenken
bewahren.

im Auftrage des Vorstandes

Günter Schori
